



御入学おめでとうございます

この佳き日の感動をいつまでも忘れず、九里学園高等学校で、皆さんの可能性を追求されることを期待しております。

人と地域が輝く『やまがた創生』を実現するためには、皆さん一人ひとりの若い力が存分に発揮されることが必要です。

皆さんも新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、様々な対応等が求められていることと思いますが、こうした困難な時期であるからこそ、前向きにチャレンジし続ける気持ちを胸に、新たな仲間や先生方とともに充実した学校生活を送られますよう祈念いたします。

令和2年4月8日

山形県知事 吉村美栄子

ご入学おめでとうございます

皆さんは 青春を共に過ごす仲間達と共に 新た

なスタートラインに立たれました これからの三年

間が 輝く未来の礎となることを期待しております

現在 世界中が大変な局面を迎えておりますが

解決されない問題はあります 安全で平穏な日々

が戻ることを信じ 理想と目標を持って 充実した学

校生活を過ごしてください

米沢市長 中川 勝

〒992-0034
米沢市門東町 1-1-72

九里学園高等学校 御中



ご入学おめでとうございます
高校生活は、私の人生においても
学業や部活動にがむしゃらに打ち込み
生涯の友もできた本当に大切な三年間でした
そして、将来を決める大事な時期でもあります
悔いのない、最高の高校生活にしてください
皆さんのがんばりとご活躍を心から期待しています

衆議院議員 鈴木憲和



すずきのりかず後援会事務所

米沢事務所 〒992-0012 山形県米沢市金池2-1-11
tel.0238-26-4260 fax.0238-26-4293

東根連絡所 〒999-3720 山形県東根市さくらんぼ駅前2-10-21
tel.0237-53-1680 fax.0237-53-1690

祝 九里学園高等学校入学式に寄せて

入学式を迎えられた皆さん、本日は高等学校入学、誠におめでとうございます。

皆さんは、これまで小学校・中学校と義務教育を受けられてきました。高等学校は義務教育ではありません。

皆さんが、自らの意思で学ぶことを目的として、進学されたことを肝に銘じて、高校生活のスタートを切ってください。

高校では、自主的、自発的な取り組みがたくさんあります。自ら判断し、仲間の皆さんと協調性を持って様々なことを成し遂げていく過程で、多くのことを学ぶことになると思います。それらの一つ一つが、これからの人生において、大切な宝物となるはずです。

これからの三年間、チャレンジ精神を忘れず、苦しみも楽しみに変えて全力で進んで下さい。

ご家族の皆様、本日はお子様の高等学校ご入学、心からお慶び申し上げます。

結びに、九里学園高等学校の益々のご発展と本日ご参集の皆様のご健勝ご多幸をお祈り申し上げ、お祝いのメッセージとさせていただきます。

2020年4月吉日



参議院議員
舟山 やすえ



参議院議員
舟山やすえ事務所

〒990-0039-
山形市香澄町3-2-1
山交ビル8階

電話 (023)627-2780
FAX (023)674-0278
E-MAIL office@y-funayama.jp

992-0039

米沢市門東町 1-1-72
九里学園高等学校 気付

新入学生・ご家族ご一同様

〒990-0825

山形市城北町 1-24-15

ダイヤ 66 城北 2F・A号

参議院議員

芳賀 道也

高校ご入学おめでとうございます。

高校時代は悩みもたくさん出てくることと思いますが、素晴らしい仲間と出会って、二度とない青春を謳歌し、自分の夢に向かって楽しい高校生活を送ってください。

日々ご成長されるお姿に、ご家族皆様のお慶びもひとしおと存じます。ご家族皆様の益々のご多幸をご祈念申し上げます。

令和二年四月吉日

参議院議員

芳賀

道也

ご入学誠におめでとう

ございます。

なせば成るの精神で

新たなステージで挑戦なさることを

ご期待申し上げます。

令和二年四月吉日

米沢市議会議員 遠藤 正人

